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PABLO Carn icero  ~ Director Deportivo del CEBA Guadalajara y Entrenador del Filial

‘postam os por jugadores jóvenes y 
trabajadores y los veteranos se adaptan*
Asegura que el secreto del éxito del CEBA en estos dos años es el trabajo y tener los pies en el suelo

Texto: E rn esto  M oran

V inculado al deporte al
carreño durante mu
chos años en Alvargo- 
mez y Rayet, lleva dos 

años ligado al CEBA Guadalajara 
como Director Deportivo y entre
nador del equipo filial.

Guadanews Em pezam os con 
esa pequeña decepción de la 
Copa...
Pablo Carnicero Es que tampoco 
es una decepción. Que no vamos 
a jugar la copa, perfecto, pero nos 
hemos quedado empatados con 
el primero y con el segundo. Es 
que vamos colíderes junto con 
otros dos equipos, con 9 victo
rias y 2 derrotas, entonces es una 
decepción agridulce, pero más 
dulce que agria, porque al final 
teniendo el equipo con el menor 
presupuesto de largo de la Liga. 
Estar como estamos, es una satis
facción. Entonces, bueno que sí 
que es a lo mejor, un poco ingra
to “nadar para morir en la orilla”, 
pero yo creo que todos los equi
pos de la liga, se cambiarían por 
nosotros, sin lugar a dudas.

GN El año pasado en Adeco Pla
ta, hace un gran equipo, juega la 
Copa y la gana, se mete en play

Pablo Carnicero además de ser Director Deportivo del CEBA Guadalajara también es escritor foto: pablo carnicero

off, salen jugadores y o tra  vez 
un proyecto muy ilusionante, 
¿cuál es el secreto  del CEBA 
Guadalajara?
PC Pues, hombre mira, lo primero 
es una selección que ha trabaja
do mucho. No hemos fichado a 
los jugadores así como así. Mirar 
mucho qué perfil de jugador es el 
que nos interesa, apostar por un 
perfil de jugador. Nosotros apos
tamos por jugadores jóvenes y 
trabajadores; y los veteranos que 
vienen, tienen que incorporarse a
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la disciplina de trabajo que quere
mos meter. Un jugador joven que 
trabaje, bien trabajado y bien diri
gido progresa, tira para arriba. Es 
una mezcla de todo. Hemos teni
do el acierto de fichar a dos gran
dísimos entrenadores como el año 
pasado a Ángel Cepeda y este año, 
a Javi Juárez, y junto a ellos hemos 
conseguido hacer dos equipos ra
dicalmente diferentes, pero que 
compiten igual de bien. La única 
diferencia del año pasado a este, 
es que nos clasificamos para jugar 
la copa y creo que con un balance 
muy parecido de victorias y de de
rrotas. ¿Cuál es el secreto? Pues 
mucho trabajo. Mira ahora para 
incorporar un jugador, un susti
tuto de Salsón, llevamos ya mes 
y medio rastreando el mercado, 
han venido algunos jugadores a 
jugar con nosotros, y nosotros no 
hemos fichado a nadie hasta que 
no estuviéramos convencidos de 
que nos iba bien. Igual éste tam
bién es el secreto, tener los pies en 
el suelo.

GN ¿Cómo va esta  inco rpora
ción?
PC Estamos ahora mismo pro
bando a un chaval americano, 
con pasaporte  nigeriano que 
está entrando con nosotros esta 
semana. Es un alero-pívot, un ju
gador negro, que nos va a ayudar 
en algo que necesitamos, que es 
aportar puntos desde fuera. Es

un jugador con mucho talento 
que viene de una universidad de 
Florida. Tiene 22 años.

GN Hemos term inado la prim e
ra  vuelta con ese parcial de 9 
victorias, 3 derrotas, ¿qué espe
ramos de CEBA en la segunda? 
PC E sperar lo mismo que he
mos hecho en la primera vuelta 
sería utópico, sería pensar que 
podemos volver a ganar otros 9 y 
perder otros 3. Creo que con me
ternos en play offy, si consiguié
semos tener el factor cancha a 
favor en la primera eliminatoria, 
para nosotros sería un éxito de 
proporciones enormes. Yo creo 
que podría ser incluso mayor éxi
to que el año pasado.

GN Además de ser director de
portivo del CEBA, eres en tre

nador de Prim era Nacional de 
la can tera  del CEBA. Después 
del ascenso, ¿qué tal estáis vi
viendo esta Prim era Nacional? 
y ¿qué esperas del filial?
PC Que trabaje como ha estado 
trabajando hasta ahora. Tuvimos 
un arranqué de Liga un tan to  
irregular, primero porque empe
zamos muy pronto, son chavales 
muy jóvenes que tienen los exá
menes a primeros de septiembre, 
luego vinieron las ferias que nos 
pillaron a contramano, y luego se 
nos juntaron dos de los mejores 
equipos de la competición, que 
jugamos contra ellos seguidos. 
Poco a poco, se han adaptado a 
la categoría, y estoy muy conten
to con ellos. El objetivo que nos 
podemos plantear es que traba
jen, que progresen, que mejoren 
y si podemos, estar en puestos 
de play off de ascenso, entre los 
cuatro primeros, podemos optar 
a ello.

GN Además de todo esto eres 
escritor. ¿Cuál es el último libro 
que has escrito?
PC El último libro que he escrito 
tiene un nombre un poco rocam- 
bolesco, “Un tipo casi normal en 
una situación casi anormal”. No
vela negra, con Guadalajara co
mo escenario, trepidante. Es un 
asesino móvil, se va de un lado 
para otro. Es mi última novela, 
tengo en la recámara unas cuan
tas más que ya iré publicando. 
Esta última novela se puede ad
quirir en la librería Walkiria, y las 
tres anteriores en Lúa, en Ballena 
de Cuentos, en Delfos de Horche 
y en Walkiria también. ^

DERROTA DEL CEBA GUADALAJARA

El CEBA Guadalajara ha perdido su segundo 
partido del año en la visita al Polideportivo 
municipal de Azpeitia guipuzcoano frente 
al Azpeitia Azkoitia por 70-56. Los de Javi 
Juárez perdieron el primer cuarto por 15-13, 
se recuperaron en el segundo, poniéndose 
por uno arriba 29-30 tras el parcial de 14-17, 
pero perdieron el encuentro en los últimos 
dos periodos del partido. El tercer cuarto aca
bó con 15-9 y el último por un contundente 

26-17 gue hizo desaparecer las opciones de remontada de los alcarreños. El mejor del CEBA 
fue Max Sole con 14 puntos, seguido por Edu Duran y Álvaro Martín con 12 puntos. El fin de 
semana también ha traído la derrota del filial en pista de La Roda por 85-73.
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